
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

野球      くん 

サッカー      くん 

陸上      さん 

男子テニス      くん 

女子テニス       さん 

男子バスケットボール      くん 

女子バスケットボール      さん 

バレーボール      さん 

男子卓球      くん 

女子卓球      さん 

吹奏楽       さん 

パソコン     くん 

美術       さん 

Road to「誇れる堀中」１１月号 
  

狭山市立堀兼中学校生徒会本部発行 
令和５年度生徒会スローガン 

誇れる堀中～感謝を繋ぐ
～ 令和５年 11 月 1 日発行 担当 生徒会本部

fsioghrei;oqghysssssssssssssssirasirakamikekru 

 制限が緩和され、去年より盛り上がった体育祭になりました。当日のセクションでは、生徒の皆さんのおか

げでスムーズな運営ができました。先輩後輩関係なく応援していた姿も本当に良かったです。みんなで作り上

げた今年の体育祭を誇りに思います。一生心に残るものとなるでしょう。来年はさらに盛り上がる体育祭にな

るように、1、２年生が頑張ってください。応援しています。  

 当日まで３年生は「誇れる体育祭」にするために、「誇れる先輩」になるために努力してきました。団練習

では、事前に団の先生方へアポイントメントを取りに行ったり、種目リーダーは練習場所の確認をして練習内

容を考えたりと、後輩のためになるように時間をかけてやってきました。最後の全員リレーでは、本気でクラ

スメイトを応援し、最後まで諦めずに走り抜きました。全種目が終わった後、涙を流している人もいました。

僕は体育祭の涙は美しいものだと思います。涙という字の「サンズイ」を取ったら「戻る」という字になりま

す。体育祭までの努力が形になって出てくるのが、涙だと思います。３年生の本気度が感じられました。団長、

実行委員をはじめ、３年生は本気で体育祭に取り組んできました。１、２年生は３年生の姿を見て思ったこと

を大事にし、来年に活かしてほしいです。本当に「誇れる体育祭」になりました。ありがとうございました。  

先生方へ  

先生方のおかげで、楽しい体育祭になりました。ありがとうございます。吉野先生、平栗先生をはじめ、先

生方が様々なところで動いてくれたため、思い出に残る義務教育最後の体育祭になりました。ありがとうござ

いました。自分達はよく頑張ったと思います。しかし計画、準備不足がありました。自分の中でもっと良い体

育祭にできたなと、悔いはありますが、色々な先生方と最後に話せて嬉しかったです。次の目標は後輩に繋ぐ

ことをやりきります。３月１５日まで先輩として取り組みます。本当にありがとうございました。  

   実行委員長：     君 

 

 

新部長のみなさんです。 
堀兼中学校の部活動を盛り上げましょう。 

次は音楽会 

いよいよ今週に校内音楽会が控えています。１学期末より活動が始まった音楽会

実行委員が中心となり、クラス・学年合唱練習に励んでいます。今年度は学年合唱

が復活し、クラス曲だけでなく、学年合唱曲練習も頑張っています。 

 

新人戦を終えて 

裏面に運動部部長から
新人戦を終えてのコメン
トを掲載しています。 

上の写真は今年の体育祭スローガン 

上の写真は選手宣誓時の様子 

右の写真は 

各団の 

応援ボード 

右の写真は 

体育委員長の話の様子 

左の写真は表彰時の写真 

２年生の学年リハーサル時に学年合唱曲を練習する様子 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

野球 

今回の新人戦では、3 位入賞という結果を出すことができました。その反面、攻撃・守備での乱れからリズムを崩してしま

い、チームが落ち込んでしまう事がありました。そのため練習・練習試合から精一杯声を出し、お互いにカバーし合いま

す。最終的には学総で一つでも多く勝てるように全員野球をし、頑張っていきます。  

サッカー 

サッカー部は、新人戦をやる上で必ず欠点を見つけ、次に学総で成長した姿を見せることが目標でした。試合には残念な

がら負けてしまいましたが、欠点を見つけ、これからの練習や練習試合に活かせると思います。冬季大会で新人戦の悔しさ

を胸に、結果を残せるように練習から全力で取り組んで頑張りたいと思います。 

陸上 

陸上部では全員が持っているすべての力を出し切ることができました。しかし、1 日開催になってしまったため、足への負

担が大きく足の調子が悪くなってしまった人もいました。それにも関わらず、県大会出場者もいるので良い結果を残せたと

思います。これからの冬季練習では基礎を固めて体力をつけ、次の大会でもベストを尽くせるように頑張っていきます。 

男子テニス 

男子テニス部では、今回の新人戦で、団体戦優勝、個人戦優勝・準優勝することができました。選手達は、練習の成果を

発揮し、全ての試合を全力で戦い抜きました。また選手以外の人達も、精一杯声を出し、応援しました。この後に県大会が

あるので、更に練習を重ね、県大会でも勝てるようにしたいと思います。 

女子テニス 

女子テニス部は、目標であった団体戦優勝を果たすことができました。個人戦でも一人一人が一生懸命に取り組むことが

でき、とても良い大会になったと思います。県大会が控えている選手もいるので、今回出た反省を改善していき、万全の状

態で臨めるよう、一人一人日々の練習に取り組んでいきます。 

男子 

バスケットボール 

男子バスッケトボール部は惜しくも一回戦で敗退してしまいました。しかし、負けはしましたが、とてもいい試合がで

き、チームとしての課題が見つかりました。見つかった課題を冬休みまでに直し冬休みの冬季大会ではいい結果を残せるよ

うにチーム一丸となって頑張っていきます。 

女子 

バスケットボール 

女子バスケットボール部は、3 位入賞することができ、目標を達成することが出来ました。この新人戦は、新体制となって

初めての公式戦だったため、チーム全体での課題が多く出ました。そのため、次の試合に向けて、一回一回の練習を一生懸

命に取り組み、少しでも課題がなくなるように頑張っていきます。 

バレーボール 

バレー部は２試合でセットを取るも試合には負けてしまい、とても悔しい思いをしました。しかし試合はいい雰囲気で戦

うことができ、明るく元気なプレイをすることができました。次の試合に向けて各個人が技術を高めながら、結果を残して

いきたいと思います。 

男子卓球 

今回の新人戦では、惜しくも県大会には届きませんでしたが、三位という結果を残せました。この新人戦では様々な課題

が見つかりました。個人の課題もたくさんありますが、チームとしての課題も多くあると感じました。見つかった課題をで

きるだけ解決し、学総に向けて練習していきたいです。 

女子卓球 

今回の新人戦では、個人戦ダブルス 3 位入賞という結果を残せました。団体戦では、惜しくも３位には届かず４位となり

ました。しかし、自分の思い通りに試合が運べたり、ベスト８やベスト１６に入った人が多かったので全体として良い結果

を残せたと思います。また新たな課題を見つけたので仲間と改善していきます。  

運動部の部長より、新人戦を通して感じたことやこれからの取り組み・部の目標等を書いてもらいました。 
 

男子テニス：団体戦優勝 個人戦      くん・           くん組 優勝      ・     くん組 準優勝 

女子テニス：団体戦優勝 個人戦      さん・      さん組 優勝         さん・     さん組 準優勝 

陸上部：男子８００ｍ      くん １位 県大会出場 女子走幅跳      さん １位 県大会出場 女子２００ｍ      さん ２位 県大会出場 

おめでとうございます！！🏆 

新人戦の様子 左の写真から女子バレー、男子バスケットボール、女子テニス、野球 


